
２０２３年度 宙児童デイサービス保護者アンケート結果 

（回答数２１／２５、２月１５日より～３月１０日まで、Googleフォームにて実施） 

 

 

 



 

 

 コロナ以降、面談での個別支援計画が作成されていないです。 時にはしっかり話し合

いをした方が、良いかなと感じます。 

 

 室内遊び中心なのでどうしてもやる事が限られてしまう中で、工作や物づくりなど、子

供が興味を持ちそうな事を提案されたり色々と工夫していらっしゃると思います。 



 

 

 



 

 

今は送迎時の話で対応出来ています。 

 

LINEでの対応とても便利です。 



 

 私は紙でも web 連絡帳でもどちらでもよいので、職員の方が作業しやすい方で良いと

思います。 

 他のデイではラインでの連絡を取るなってますが、不都合はないです。 なので、場合

によってはラインで連絡、写真や動画が合っても良いと思います。 

 現行のノートでもいいのですが、Web連絡帳というのは便利そうだなと感じました。 

 

 年齢層も障害の度合いもバラバラの中で、共通の話題も乏しく特にそういった場は必

要ないかなと感じました。 

 



 

 

 

 学校帰りは疲れているので、宙さんではゆっくり活動できて子供は寛げるようです。 



 

 いつも職員の方々は大変お世話になっております。これからも親子共々宜しくお願い

致します。 

 まだ施設を利用して短期間なので、子供のことを充分理解することは難しいと思いま

すが、理解しようと努力して下さって、子供のペースに合わせて下さっていることに感

謝しています。 

 急なお願いにも丁寧に対応して頂いたり、イレギュラーな事に関するご報告もまめに

頂いたり、とても助かります。いつもありがとうございます。 

 

ご回答の補足や宙への希望などご自由にお書きください 

 いつもありがとうございます 

 いつも穏やかな対応で、子供も安心感を得ていると思います。 この雰囲気は続いて欲

しいです。 

 


